

## Soll der Alkohol am Steuer verboten sein?

Heutzutage trinken immer mehr F Leute fast täglich F F größere und größere Mengen an Alkohol F. In einigen Staaten sitzen L viele Leute am Steuer nach dem Einnehmen eines F alkoholischen Getränks und es ist erlaubt. Zum Beispiel in Deutschland ist jetzt die Grenze des erlaubten Alkohols am Steuer 0,5 Promille. Die Frage ist, ob der Alkohol am Steuer verboten sein sollte F, wie bei uns in Tschechien, oder nicht?

Ein oftmals genannter Grund gegen das Alkoholverbot ist, dass die Männer oder Frauen zum Abendessen ein Glas Bier oder ein Glas Wein trinken möchten F und dann nach Hause F fahren. Aber bleibt es immer wirklich bei einem F Glas?

Allerdings T sprechen auch viele Argumente dafür, so zum Beispiel die Tatsache, dass dieser Alkohol am Steuer viele Unfälle verursacht hat. Es ist wirklich gefährlich, nicht nur für den betrunkenen Autofahrer, sondern auch für die Leute in seiner Umgebung. Viele Leute sind wegen des Alkohols am Steuer gestorben, aber der Hauptaspekt List, dass meistens die unschuldigen Leute sterben.

Auch senkt F Alkohol die Konzentration des Autofahrers und erhöht den F Adrenalinpiegel L im L Blut und der Autofahrer riskiert mehr, weil seine Angst kleiner F ist.

Deshalb TT soll meiner Meinung nach der Alkohol am Steuer in F allen Staaten verboten werden, weil es wirklich gefährlich ist, nicht nur für den Autofahrer selbst. Die Leute sollten mehr an die Gesundheit und den Schutz Laller anderen Leute denken und nicht so egoistisch sein.

Guter Text.

K 2/2

T 2/3

L 4/5 manchmal Wortwiederholungen, aber sonst gut.

F 3/5

Gesamt 11/15

Panáčková Monika, 411339